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Allgemeiner Sozialer Dienst 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ich frage Sie: 
 

1. Wie viele Mitarbeiter*innen sind gegenwärtig mit welchen Stundenanteilen im ASD 
beschäftigt? Welche Qualifikationen haben diese? 
 

2. Wie viele Vollzeitstellen im ASD sind gegenwärtig unbesetzt? Wie häufig erfolgen 
personelle Wechsel bzw. wie lange sind die aktuellen Mitarbeitenden bereits im 
ASD? 

 
3. Wie viele Überlastungsanzeigen wurden in den letzten Jahren gestellt? 

 
4. Wie viele Krankheitstage fallen im Durchschnitt pro Mitarbeiter*in an? Wie viele 

Krankheitstage sind es kumuliert? 
 

5. Wie viele Fälle werden pro Mitarbeiter*in betreut?  
 

6. Gibt es eine Fallzahlbegrenzung?  
 

7. Wie viel Prozent der Arbeitszeit machen Dokumentationen aus? Wie viele Stunden 
stehen im Durchschnitt den Familien zur Verfügung? 

 
8. Wie viel finanzielle Mittel müssen für wie viele Vollzeitstellen zur Verfügung gestellt 

werden, damit die Mitarbeiter*innen im ASD entlastet werden? 
 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
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